

# #CISPenArgentina



## **Se realiza el Congreso Regional “Territorios Resilientes. Aportes para la gobernanza territorial en gestión integral de riesgos de desastres y cambio climático” en la Universidad de Salta**

*El evento tiene el objetivo de impulsar el intercambio de experiencias, aprendizajes y construcción de propuestas entre las comunidades, autoridades e instituciones científico-académicas de la región, para fortalecer los mecanismos de respuesta frente a las múltiples amenazas que se manifiestan en el territorio.*

*El 31 de octubre y 1 de noviembre se llevó a cabo en la Universidad de Salta paneles, mesas de diálogo, comisiones de trabajo y sesiones plenarias para intercambiar y construir saberes en torno a temáticas estratégicas asociadas a la gestión del riesgo de desastres, la protección de la vida y el aumento de la resiliencia de las poblaciones frente a los desastres y a los efectos del cambio climático; considerando aspectos esenciales como la gobernanza territorial, el conocimiento del riesgo y los mecanismos de protección de las personas, de las infraestructuras y sus medios de vida.*

*El congreso contó con dos sesiones plenarias, bajo la modalidad de panel, con la participación de referentes comunitarios, autoridades y referentes de la comunidad científica regional: “Diálogos Regionales sobre aprendizajes en torno a la preparación para emergencias, participación multiactoral y resiliencia” y “Desafíos y orientaciones para la construcción de territorios sanos desde una perspectiva intercultural e interseccional”.*

*También contó con momentos de trabajo en mesas y comisiones temáticas, para el abordaje en profundidad de distintas líneas de trabajo, construcción de diagnósticos, formación en herramientas específicas y generación de propuestas.*

*El proyecto “Gran Chaco Resiliente”, implementado por el CISP, junto con Fundación delALTO y Fundación CISPA, con apoyo de la Dirección General de Protección Civil y Ayuda Humanitaria (ECHO) de la Unión Europea, ha impulsado este congreso junto al Gobierno de la Provincia de Salta, el Servicio Nacional de Manejo del Fuego, la Comisión Regional del Río Bermejo y la Universidad de Salta para contribuir a mejorar las capacidades locales para la gestión del riesgo y la preparación para la respuesta oportuna basada en derechos frente a las crisis socio ambientales y sanitarias en los municipios con población indígena vulnerable de la Cuenca del Río Bermejo.*